

Mailweiterleitung im KDD funktioniert nicht

02.07.2025 01:19:51

FAQ-Artikel-Ausdruck

| | | | |
|-------------------|-------------------|-------------------------------|-----------------------|
| Kategorie: | E-Mail | Bewertungen: | 0 |
| Status: | öffentlich (Alle) | Ergebnis: | 0.00 % |
| Sprache: | de | Letzte Aktualisierung: | 11:21:38 - 08.02.2025 |

Schlüsselwörter

KDD, Mail, Email, Weiterleitung

Symptom (öffentlich)

Mein DV-Koordinator hat eine Mailweiterleitung im KDD eingestellt und die funktioniert nicht.

Problem (öffentlich)

Die Mailalias-Datei wird nachts mit der Datenbank abgeglichen.

Lösung (öffentlich)

Bitte bis zum nächsten Werktag warten, dann erneut testen.